

Pilotos locales dominaron cuarta etapa

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Lunes, 01 Abril 2019 22:51

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 13060

El equipo de Pinar del Río lidera holgadamente el Campeonato Nacional de Motocross 2018-219, a falta de solo dos etapas para que concluya su accionar.

Los pilotos vueltabajeros, acaban de regresar del municipio Güines, provincia de Mayabeque, donde el fin de semana se alzaron con cinco medallas en la cuarta fase válida de ese certamen.

En la modalidad de motos especiales para adolescentes entre 11 y 15 años, la jovencita Biagna Xiomara Rodríguez Lobaina, obtuvo el primer lugar de la justa, logrando de esa manera subir por primera vez a lo más alto del podio en su corta carrera.

Otros corredores que salieron airoso en sus respectivas categorías, fueron Reidi Miguel Morejón en los 125 CC 16-22 años y Rolday de la Cruz en los 250 CC 16-20 años.

No menos meritoria fue la actuación de Christopher Crespo y Reinier Gutiérrez Smith, terceros en los 125 CC 11-15 años y motos especiales para mayores de 16, respectivamente.

Con el triunfo en la cuarta etapa válida de la justa, Pinar se consolidó como líder absoluto del torneo con 84 puntos, seguido por Mayabeque con 66 y Holguín, que suma 59.

Aunque restan dos paradas al Campeonato Nacional de Motocross, la primera de ellas a finales de mayo en Vueltabajo y la otra en agosto en Sancti Spíritus, Pinar se perfila como amplio favorito para obtener el título por cuarta ocasión consecutiva.